



# みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～



## まだまだ寒さの厳しい季節 健康に気を付けて

2月に入りました。始業式の時には、インフルエンザに罹っている子もいて、感染拡大が心配されましたが、子どもたちには大きな広がりもなく、1月は元気に過ごすことができました。あっという間に1月が過ぎ去りました。「立春」を迎えましたが、まだまだ寒い日が続きます。1月は「いく」2月は「にげる」3月は「さる」と言われます。2月の登校日数も16日と大変短いですが、健康に留意し、充実した毎日が送れますよう、引き続き、ご家庭や地域での温かい見守りをよろしくお願いいたします。

### 1. 17メモリアル集会

1月15日（水）に1.17メモリアル集会を開きました。阪神・淡路大震災から30年目を迎えました。集会では、EARTH 隊員でもある本校職員の村尾啓介教諭が、震災時の被害の状況や地震が起こった際の対応などについて、子どもたちに話をしました。その後、被害にあわれた方々への黙祷、「しあわせ運べるように」の歌唱を行いました。また、各学級において防災学習も実施しました。子どもたちが、自らの命の尊さを感じ続けてくれるとともに、復興に向け立ち上がってこられた人々の思いに気づいてくれることを願っています。



### 6年生 ジオパーク学習

1月20日（月）、6年生が、「ふるさと学習」の一環として、ジオパークの学習を行いました。豊岡市出前講座として、ジオパーク普及啓発専門員の成田先生に来校いただき、今の地球がどのような歴史を経て作られたのか等を教えていただきました。なかには難しい言葉もありましたが、子どもたちは興味深く話を聴き、ジオについて理解を深めていくきっかけとなりました。



### 知らない人にもあいさつをしよう！

児童会本部が、学校生活をより楽しく明るく安全にするために、毎月、生活目標を決めてくれています。今月の生活目標「知らない人にもあいさつをしよう！」です。教室等では元気よくあいさつできる子どもたちですが、地域の中でも出会った人に気持ちのよいあいさつができるようになりたいものです。さあ、あいさつだ！

- あ…あかるく
- い…いつでも
- さ…さきに
- つ…つづける
- だ…だれにでも

